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Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e) 
                 de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements 
pour les adultes (baptême, communion et confirmation) 
Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes 
Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier) 
                     de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier) 
Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30 
Dimanche : Messe à 10h00      
Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet 
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14 avril 2024 
 

Nous en sommes les témoins, dit saint Pierre 
Vous en êtes les témoins, dit Jésus ressuscité 

Être “témoin” du Christ et de son 
message, c’est ce que Jésus a demandé à ses disciples 
avant de les quitter : “Vous serez mes témoins jusqu’aux 
extrémités de la terre”.  
C’est notre rôle, notre mission essentielle.  
Mais qu’est-ce qu’un témoin ? Au sens courant, ce mot 
désigne en justice quelqu’un qui a vu un événement, une 
situation ou entendu quelque chose et qui peut le 
certifier, en attester la vérité devant un juge. Au sens plus 
large, le mot désigne quelqu’un dont la vie est telle que 
les autres en viennent à s’interroger et à questionner 
cette personne sur la source de sa singularité. 
Pour nous chrétiens, cette “singularité” n’est pas dans l’originalité d’un 
habit, d’une mise à part du monde, mais dans l’effort pour vivre selon 
l’évangile en sachant que, bien souvent, cette fidélité nous fait déborder 
les frontières de l’opinion générale et donc étonne. Le chrétien vit dans 
le monde ; sa singularité n’est pas de se retrancher du monde, mais de 
faire de l’évangile sa référence et la priorité dans ses choix. Parmi les 
“singularités” qui peuvent poser question, signalons l’amour des 
ennemis, le pardon, le sens du service au-delà des propres avantages, 
prendre la dernière place, quitter tout pour suivre le Christ, donner sa 
vie pour les autres... Ce sont les paradoxes de la vie évangélique qui, s’ils 
sont vécus en vérité, ne peuvent pas ne pas interpeller nos 
contemporains. 
On ne choisit pas d’être témoin. On ne le sait même pas. Nous le 
découvrons lorsque les autres nous interrogent c’est-à-dire manifestent 
la résonance qu’a notre vie sur eux. Nos vies “parlent”, d’où notre 
responsabilité. De fait, nous vivons en société, nos paroles comme nos 
actes ont une répercussion sur les personnes qui nous entourent. Ce 
que je vis n’est pas neutre. Je ne mesure pas l’impact de mes actes ou de 
mes paroles, mais je sais qu’elles en ont, que ce soit dans un sens positif 
ou négatif. Soyons témoins de la résurrection par notre joie rayonnante ! 

Debout, témoins 
pour être lumière sur le chemin 

de ceux qui désespèrent dans leur nuit, 
témoins debout 

pour vivre l’Évangile :  
c’est notre travail quotidien,  

Seigneur ! 
Debout, témoins 

pour montrer la tendresse du Père :  
S’offrant à tout être humain, 

pour montrer le Christ devenu homme 
pour le salut de tout être humain. 

Témoins debout 
pour vivre l’Évangile : 

c’est notre bonheur de chaque jour,  
Seigneur! 
Albert Hari 

 


